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Je vais à un spectacle Relax 
à l’Opéra de Rouen Normandie

Je vais voir 
« Alfonso et Estrella »

Dimanche 2 juin 2024 à 11h00
à la Chapelle Corneille
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Informations utiles

À l’arrivée 	à la Chapelle Corneille

Beaucoup de spectateurs 
arrivent en même temps. 
On peut être un peu serrés 
dans l’entrée.

À la fin du concert 
 
Les artistes saluent. 
Les spectateurs applaudissent. 
Cela fait beaucoup de bruit.

Pendant le concert

À certains moments, 
les spectateurs applaudissent. 
Cela fait du bruit.
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Le concert « Alfonso et Estrella »

Je vais voir un concert qui s’appelle 
« Alfonso et Estrella ».
« Alfonso et Estrella » est un opéra 
écrit par Franz Schubert. 

L’opéra raconte la rencontre et l’histoire d’amour
entre Alfonso et Estrella.
Alfonso est le fils de l’ancien roi. 
Estrella est la fille du nouveau roi. 
Les rois vont se réconcilier
et Alfonso va devenir roi. 
 
Aujourd’hui je vais entendre 
la musique d’« Alfonso et Estrella » 
jouée par des musiciens.
Les musiciens sont de 
l’Orchestre de l’Opéra de Rouen.

Le concert dure 1 heure.
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Le concert « Alfonso et Estrella »

La musique d’ « Alfonso et Estrella » a été réécrite
pour 8 instruments. 
On appelle ces 8 instruments un octuor.

Sur scène je vois ces instruments :

2 bassons 
Le basson est un instrument à vent. 

1 clarinette
La clarinette est un instrument à vent.

2 hautbois
Le hautbois est un instrument à vent.
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Le concert « Alfonso et Estrella »

2 cors
Le cor est un instrument 
de la famille des cuivres.

1 contrebasse 
La contrebasse est instrument
de la famille des cordes.
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Ici je peux coller ou dessiner ou écrire
mes souvenirs du spectacle.

Mes souvenirs du spectacle
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A partir de décembre 2024, 
il y a aura de nouvelles représentations Relax
à l’Opéra de Rouen Normandie.

Pour réserver, je peux écrire à l’adresse  
angelinaprevost@operaderouen.fr
ou appeler au 07 81 15 36 09

J’ai envie de revenir à une représentation Relax
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Le guide est fait par Culture Relax
avec L’Opéra de Rouen Normandie.
Culture Relax est une association
pour l’accès de toutes les personnes à la culture.

Pour contacter l’Opéra de Rouen Normandie
je peux écrire à Angélina Prévost à l’adresse
angelinaprevost@operaderouen.fr
ou appeler au 07 81 15 36 09

Pour contacter Culture Relax,
je peux téléphoner au 01 71 20 22 64.
Je peux aussi écrire à
spectacle@culture-relax.org

La Fondation de France, 
la Fondation Malakoff Humanis Handicap
et la Fondation La France s’engage
aident les concerts Relax.

Caroline Doutre a fait les photos de ce guide.


